

*Jeudi 10 août 2006, 21:23. Ploumanac'h, Côte de Granit Rose, Bretagne, France. Nous sommes assis sur ce mur de pierre. Il commence à faire froid. Devant nous la plage de St-Guirec. L'oratoire sur bâbord. Le ciel vient de prendre feu. Ça fait des semaines que j'attends ce coucher de soleil. Depuis deux jours, il pleut. Mais Dieu a décidé, ce soir là, de nous faire une faveur. Pas un nuage. Costa Eres se pare de couleurs brunes et dorées. Le granit rose devient rouge, puis vire au bordeaux. C'est au tour de la mer, maintenant, de s'embraser. Tu te réfugies encore un peu plus dans mes bras. Tu as froid. On ne va pas tarder à partir. A quitter ce coin du Trégor. Cette plage. Ce muret. Ce paradis temporaire. Encore quelques minutes. Je veux que ce moment reste à jamais gravé dans ma mémoire. Merci. Merci pour cette demi-heure. Merci pour tout. Je t'aime...*